

# **Universitarias coruñesas levan a súa solidariedade até o Raval barcelonés**

Un grupo de mozas da asociación universitaria Alheira da Coruña, desenvolven traballos de voluntariado no proxecto Terral de Barcelona.

03-09-2012

La solidaridad viaja de una punta a otra de la península ibérica de la

mano de la asociación universitaria Alheira. Varios miembros de la entidad, todos ellos estudiantes de la Universidad de A Coruña, han participado este verano en un proyecto de voluntariado con niños del barrio barcelonés del Raval.

En colaboración con el centro de actividades Terral que desarrolla un proyecto educativo en el Raval, nueve universitarios coruñeses, junto con otros jóvenes del resto de Galicia, viajaron a Barcelona para ayudar a los menores en riesgo de exclusión social. Una de las coordinadoras del proyecto en Alheira, Beatriz Prego, señala que la idea de viajar a la ciudad condal surgió al contactar con otras asociaciones y por la larga trayectoria del programa de Terral, que ya lleva más de 10 años funcionando.

“Vimos que era una oportunidad para conocer de cerca la problemática de la inmigración, teniendo en cuenta que en el Raval más del 60% de la población es inmigrante”, apunta Prego.

De hecho, los niños con los que trabajaron los voluntarios procedían de familias extranjeras, desestructuradas y con dificultades económicas. Su principal tarea consistía en acompañar a los menores durante ocho horas al día en actividades para fomentar su integración; como visitas al zoo, clases de cocina, baile, astronomía o una simple velada en el parque.

## Vocación todo el año

Este proyecto solidario no es el primero en el que participa la asociación Alheira, ya que sus miembros –que son estudiantes de diferentes facultades– también colaboraron en veranos anteriores

en actividades similares en Portugal. Además, los jóvenes también realizan visitas durante el curso a asilos y residencias de A Coruña.

S.D. / D.G. A CORUÑA // El Ideal Gallego

---

pdf | document generated automatically from [https://opusdei.org/  
gl-es/article/universitarias-corunesas-  
levan-a-sua-solidariedade-ate-o-raval-  
barcelones/](https://opusdei.org/gl-es/article/universitarias-corunesas-levan-a-sua-solidariedade-ate-o-raval-barcelones/) (22-02-2026)